

平成23年1月22日(土)

親子料理教室

於:アグリピア高岡
講師:高岡市農業センター
副センター長 浦上 節子さん



男性6名と子ども7名を含む総勢23名が地場産野菜たっぷりのメニューを楽しく作りました。手際の良いお父さんもいる中、家事はまったくしないという初心者マークのお父さんの微笑ましい参加もありました。お家で子どもと一緒に料理や家事に楽しく参加できるきっかけになるといいですね。

富山県男女共同参画推進員 高岡ブロック地域別研修会

平成23年2月12日(土) 於:高岡市ふれあい福祉センター

県からの説明と、射水・氷見・高岡三市の連絡会による活動紹介がありました。他地区の活動は年一回のこの研修でしか触れることが出来ないので興味深く拝聴。特に氷見市広報誌に推進員の活動が掲載されていると聞き、多くの市民の目に触れているのが羨ましく思いました。後半は富山国際大学子ども育成学部彼谷准教授の『生活のなかから考える男女共同参画』と題して多岐にわたる内容の講演。自治体の男性首長らが育休を取得して環境を変えようとしていることなどを学びました。しかし日本国が国連に男女格差を改める約束をし、報告する義務があるとはびっくり。ニュースでやらないですよね。また3日に1人の割合で妻が夫に殺害されている日本のDV被害の深刻さに驚き、憤りを感じました。

(高梨 真宏)

平成22年11月7日(日)

男女平等EXPO高岡2010 ～DV根絶チャリティーイベント～ に参加しました!!

於:生涯学習センター ホール
(ウイング・ウイング高岡4階)

11月7日(日)に行われた男女平等EXPO高岡2010のオープニングに、ロールプレイングで参加しました。内容は女子高校生4人の下校時での会話という設定。一人が彼氏からのDVに悩み、皆に相談をもちかけます。それに対して各々自らの経験から意見を出し合います。最後は、交際するときは『自分も大切、相手も大切』ということをお互いに確認して終りました。

男女二名ずつ仲良くセーラー服を着て出演しました。予想通り舞台に上がるとさざ波のように湧き上がる笑い声。思わず自分もつられて笑い出しそうになるのを堪えながらの初舞台(?)でした。

『デートDV』について、上手く伝えられたか心配でしたが、楽しい経験をさせてもらいました。

(川渕郁子)

ロールプレイングの紹介

演者は役柄の心境や問題などを体験・体感出来、見る側にはとても具体的で分かりやすく伝わる。それがロールプレイングの良さです。今回演じた『自分も大切、相手も大切』の他、昨年度の推進員より受け継いだオリジナルシナリオがあります。

- 『すぐできる家庭での男女共同参画』
- 『DVを知っていますか』
- 『ワーク・ライフ・バランスを知っていますか』
- 『気づいてDV』

推進員が任期二年目を迎えるに当たって、「伝える」ということがもう一つの学習テーマになります。



ミニ地区懇談会 予告

今年度学んだ成果を地元で推進員が気づきのおすそ分けをします。自分のため、隣人のため、子ども達のためにも大切なことを、「気づく、学ぶ、広める」をキーワードに開催しますので、ぜひご参加下さい。開催日時・場所等は、回観板やPTAのお知らせなどでご確認下さい。

